

La carte de vins



Les Rouges

Bordeaux Chateau Lamothe 1/2 bouteille 37.5 Cl

Derrière le grenat de la robe, on découvre des arômes fruités intenses, presque confiturés (fruits rouges et noirs). La bouche est croquante, ronde et pleine, s'appuyant sur des tannins fins et fondus
Behind the garnet color, we discover intense fruity aromas, almost jammy (red and black fruits).
The palate is crunchy, round and full, supported by fine, melted tannins

17 €

Lussac St Emilion PAVILLON LA TOURELLE 75Cl

Le nez révèle des arômes intenses de fruits rouges mûrs avec des notes fines de réglisse. En bouche, ce vin est ample, généreux, avec un bel équilibre et des arômes de fruits rouges très marqués. Il est puissant mais tout en rondeur.

The nose reveals intense aromas of ripe red fruits with fine notes of liquorice.

23 €

Saumur Champigny Domaine Haut troglodytes 75 Cl

La robe, grenat aux reflets pourpres, est profonde. Le bouquet se révèle riche et intense, avec ses senteurs de fruits noirs compotés, de cassis et de mûre notamment. Le palais est si rond qu'il en paraît suave, une pointe tannique venant titiller la finale.

The robe, garnet with purple reflections, is deep. The bouquet is rich and intense, with its scents of stewed black fruits, blackcurrant and blackberry in particular.

25 €

Les Rosés

24 €

Comtés Rhodaniens IGP Friandises 75 Cl

En bouche c'est vin à la matière gourmande et très ronde sur un fruit croquant, d'un équilibre tout à fait agréable.
On the palate it is a wine with a greedy and very round substance on a crunchy fruit, with a very pleasant balance.

32 €

Côtes de provence AOP Château de l'Aumerade Cru classé 75 Cl

Élégant, généreux, long et profond. Ce vin est d'un parfait équilibre entre fraîcheur, sec et tendre, fruits et minéralité.
Elegant, generous, long and deep. This wine is a perfect balance between freshness, dry and tender, fruit and minerality.

Les blancs

Ardeche Viognier Gres du Trias 75 Cl

Il dévoile des arômes floraux (violette), fruités (abricot, pêche, litchi) et des notes de pâtisserie. C'est un vin gras, ample et généreux, avec une finale fraîche et minérale.

It reveals floral (violet), fruity (apricot, peach, lychee) aromas and hints of pastry. It is a fat, ample and generous wine, with a fresh and mineral finish.

23 €

Val de Loire Sauvignon Sincérité (Destinée) 75 Cl

Arômes fruités d'agrumes et de fruits exotiques. Bouche équilibrée entre fraîcheur et rondeur. Notes de citron et de fruit de la passion
Fruity aromas of citrus fruits and exotic fruits. Mouth balanced between freshness and roundness. Notes of lemon and passion fruit

27 €

« Le vin stimule l'appétit et donne du goût à la nourriture. Il favorise les discussions, l'euphorie et peut transformer un simple repas en événement mémorable. » Derek COOPER